

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DE LA COMMISSION DU 27/11/2025

- Les interclubs

- Nous allons mettre en place un nouveau logiciel créé avec William Lepke afin que tout soit fait informatiquement. Un essai sera fait le 12 décembre, soyez tous tolérants. Ce sera un test
- Vous recevrez bientôt des informations sur les nouvelles pratiques et pour l'inscription de vos judokas à la compétition.
- Avec le nouveau logiciel, l'utilisation des ordinateurs pour les points aux tables est indispensable. Le prix de la location sera comprise dans le prix d'inscription au calendrier.
- Le responsable du matériel informatique est William Lepke Nous demandons aux clubs organisateurs de nommer un responsable du matériel pour sa compétition et qui sera donc l'interlocuteur de William.
- Si matériellement, c'est possible, il faudrait aussi que les clubs installent un endroit de remise des récompenses loin des tatami afin de fluidifier le déroulement de la compétition.

- Les commissaires sportifs et arbitres

- Nous sommes toujours à la recherche de commissaires et d'arbitres. Ils sont tous très sollicités et parfois des responsables de la compétition sont obligés de se mettre aux tables et cela gêne l'organisation
- Tous les clubs profitent des arbitres et commissaires, sans qui rien n'existerait, ils doivent tous se sentir concernés et principalement ceux qui organisent une manifestation.
- De nouveaux stages vont avoir lieu et nous espérons que des volontaires seront présents. **Sans nouvelles personnes, nous serons dans l'obligation de trouver une solution et résoudre le problème afin de motiver la participation d'arbitres et de commissaires.** Nous serons obligés de prendre des dispositions qui ne vous satisferont pas mais qui seront indispensables pour que vos judokas puissent continuer à profiter des interclubs et régionaux pour participer aux France.
- Des stages vont avoir lieu, les affiches vont vous parvenir, essayons tous de nous mobiliser. Si chaque club avait un arbitre ou commissaire dans le tournus pour une participation à 2 ou 3 interclubs, ce serait parfait. Nous comptons sur la responsabilité de tous.

- Le tournoi de Paris le « grand slam »

- Comme l'an dernier Ingrid Berthélémy et Antonio Iera ont pris l'initiative d'organiser un déplacement pour aller assister à ce tournoi international, un des plus grands mondiaux, le dimanche 8 février 26. Le prix sera de 60€ (déplacement et place)
- Faire vite, les places seront chères, déjà beaucoup de réservations suite à l'information envoyée mi-novembre.